

Erasmus + : un bon moyen pour approfondir ses connaissances

Privés de cette ouverture sur le monde extérieur durant toutes les années de crise sanitaire, les élèves du lycée des métiers Emile-Baudot de Wassy renouent cette année avec le programme Erasmus +. Ce programme, mis en place pour la période 2021-2027, vise à soutenir des actions dans les domaines de l'enseignement, de la formation, de la jeunesse et du sport pour la période 2021-2027. Son objectif est de donner aux étudiants, aux stagiaires, au personnel et d'une manière générale aux jeunes de moins de 30 ans avec ou sans diplôme, la possibilité de séjourner à l'étranger pour renforcer leurs compétences et accroître leur employabilité.

Cette année, ce sont treize lycéens, divisés en deux groupes, qui vont bénéficier du programme dès leur retour de vacances.

Le premier groupe, constitué de Kevin, Emeline, Sarah, Elise, Elone et Cyril, partira le 27 février pour Sarrebruck, en Allemagne, pour un séjour de trois semaines. Le second groupe est composé de Romane, Noélie, Margot, Yusuf, Quentin, Lenny, Enzo et Thomas qui, eux, pren-



Tous heureux de découvrir d'autres cultures.

dront la direction de Dublin, en Irlande du Nord, le 3 mars, pour également un séjour de trois semaines. Tous ces jeunes sont actuellement en bac pro métiers de la sécurité et seront accompagnés par plusieurs membres de l'équipe éducative, Johanna Herter et Fabien Dégardin pour

l'Allemagne, ainsi que Sandrine Charuel, Elsa Maulion et Fabien Dégardin pour l'Irlande.

Afin de mettre une touche finale à la préparation des séjours, une petite réception a été organisée, vendredi 10 février, en salle polyvalente, où les élèves ont été accueillis dans la langue de leur pays d'accueil. Comme l'a souligné Séverine Ardin, proviseure du lycée, cette expérience va être très enrichissante et à tous les niveaux et surtout en tant que citoyen Européen. S'adressant aux élèves, la proviseure

s'est exprimée en ces termes : « Vous représenterez votre pays et pour certains vous serez la seule image de la France ; faites honneur à votre pays et faites honneur à vous-même ».

Avant de partager un petit goûter, les lycéens se sont vus remettre quelques cadeaux composés d'un sac à dos sérigraphié "Erasmus+" ainsi qu'une petite pochette qu'il leur permettra de centraliser tous les tickets, titres de transport et autres documents.